



草の根国際交流

赤 泊

赤泊地区では、平成4年から国際交流事業の一環として毎年アジアを中心とした古典舞踊公演等を開き、世界の芸術と直接ふれあう、草の根国際交流が行われています。

今回は、インド・オリッサ州の伝統舞踊「ゴティップア舞踊団」等を招き、10月2日(土)、赤泊中学校体育館を会場に舞踊公演が行われました。

また、公演前日には赤泊地区の小中学校、保育園で舞踊団一行のワークショップが開かれ、舞踊団の踊りと一緒に踊るなど、小中学生、保育園児たちと一緒にぎやかに交流を楽しみました。



▲インド舞踊団 ワークショップ



インド舞踊▶



動物フェスティバル

真 野

動物愛護週間にあわせて、9月20日祝、真野活性化センターいぶき21を会場に「動物フェスティバル」が開催され、大勢の家族連れなどが動物たちとふれあいました。

人気を集めた飼い主探しコーナーでは、子犬や子猫のまわりに大勢の人が集まり、抽選会に申し込んでいました。

また、犬たちによるフリスピーや障害物のコースを走り抜ける実演も行われ、その華麗な技に場内の観客は見入っていました。

屋外では、サラブレッドの乗馬体験も行われました。子供たちの参加が多く、初めは怖がっているのか表情も緊張していましたが、慣れてくると表情もやわらぎ、馬とのふれあいを楽しんでいるようでした。



▼スポーツドッグ



◀乗馬体験

◀飼い主探し



下水道フェスティバル

佐和田

9月12日(日)、下水道フェスティバルが、国府川浄化センターで開催されました。

これは、「9月10日・下水道の日」にちなんで行われたもので、約200人の市民が、会場を訪れ、施設見学や、ビデオ上映、ゲーム・クイズなどを楽しみながら、「下水道」への理解を深めました。



◀ダーツゲーム



◀フェスティバル会場



◀取った汚れはどうなるのかな